
市内各地の雑草対策について 

【ご意見】 

市内各地の雑草が大変目立つ。きたない。 

稲荷山地区に住んでいますが、特に通学路がひどく通行 

不可のところも有り、子ども達が車道に迂回が必要な所もあ

る。 

各自治組織にて行っている地区も有りますが、高齢者が多

い現在、区民総出にて対処は難しく、市行政にて対処できな

いものか。とにかく町全体が汚い。 

 一部の場所は自主的に刈り取っていますが、殆どの人々が

自宅前の雑草も駆らない現状。 

 市の広報にて積極的に清掃作業を推進できないだろうか。 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 

  

【回答：建設課・教育総務課・環境課】 

市道の除草については、幹線道路、危険な箇所、日々の  

生活に支障をきたす箇所等を優先的に市で実施しています

が、市内の道路延長が長いことから、通学路を含む生活道路

については隣接者や地元区等、基本的に地域の皆様に除草を 

お願いしているのが現状です。 

コロナ禍等により例年実施されていたことができていな

い地域があることも承知していますが、子どもたちが安全で

安心して通行できるよう地域の皆様のご理解ご協力をお願

いしたいと存じます。 

市といたしましても、市報等での広報並びに環境行政説明

会(区・自治会向け説明会)等において周知し、まちの美化を

推進してまいります。 


